



# Kenia López Rabadán urge a garantizar la seguridad en Michoacán y rechaza politización del combate a la violencia

La diputada del PAN aseguró que lo ocurrido en el estado michoacano va más allá del uso correcto de la terminología

Por Jaqueline Viedma  
09 Dic, 2025 08:00 p.m.



La preocupación por el incremento de la violencia en **Michoacán** y otras regiones de **México** se coloca nuevamente en el centro del debate parlamentario, luego de la violencia registrada el sábado 6 de diciembre en **Coahuayana**.

Frente a este panorama, **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de *Diputados*, subrayó la urgencia de **actuar con responsabilidad institucional** y sin tintes partidistas para garantizar la seguridad de la población.

## Kenia López Rabadán llama a no politizar inseguridad en México

Sin importar la tipificación legal de los sucesos recientes en **Coahuayana**, López Rabadán enfatizó que el objetivo principal debe ser la protección de la ciudadanía. **"Intentar politizar, partidizar o ideologizar una realidad tan lastimosa como es la inseguridad, desde mi perspectiva no debe suceder"**, declaró la legisladora al sostener una entrevista con medios en San Lázaro.

[Kenia López Rabadán urge a garantizar la seguridad en Michoacán y rechaza politización del combate a la violencia - Infobae](#)